

BERITA TERBARU

Satgas Yonif 715/Mtl laksanakan pengobatan keliling Gratis

Ahmad Rohanda - BERITATERBARU.CO.ID

Jan 5, 2025 - 09:06



Puncak Jaya – Personel Pos Muliambut Satgas Pamtas Kewilayahan Yonif 715/Motuliato dipimpin oleh Danpos Muliambut Letda Inf Fahrian Fuad Hakim beserta 15 anggota lainnya Laksanakan Pengobatan Gratis kepada Masyarakat Distrik Mulia Puncak Jaya, Papua, Minggu (05/01/2025)

Dansatgas Pamtas Kewilayahan Letkol Inf Dwi Hertanto mengatakan ini adalah salah satu program unggulan dari Satgas kami, yaitu peran aktif personel satgas untuk keliling melaksanakan program pengobatan gratis sekaligus juga agar dapat mendengar keluhan-keluhan dari masyarakat di wilayah Distrik Mulia, Puncak Jaya Papua.



Dalam rangka meningkatkan kedekatan dan mengatasi permasalahan terutama di bidang kesehatan di Daerah Distrik Mulia, Personel Satgas Pamtas Kewilayahan Yonif 715/Motuliato Pos Muliambut yang sedang melaksanakan penugasan di wilayah tersebut menggelar kegiatan komunikasi pentingnya kesehatan dan hidup bersih kepada warga setempat. Kegiatan ini bertujuan untuk masyarakat yang sehat dan lingkungan yang bersih.

Personil Pos Muliambut Yonif 715/Motuliato ini memberikan sosialisasi kepada masyarakat terutama dibidang kesehatan karena sudah ada beberapa masyarakat menyampaikan keluhan seperti demam, sakit kepala, dan batuk yang berlangsung lama.

Kegiatan ini dikhususkan untuk memperoleh simpati masyarakat, mengatasi permasalahan-permasalahan (kesehatan) disamping itu kami Satgas Pamtas Kewilayahan Yonif 715/Mtl di wilayah Puncak Jaya, Papua Tengah memberikan pelayanan yang nyata agar masyarakat lebih peduli lagi kepada kesehatan dan kebersihan lingkungan tempat tinggal.

Sementara itu, Bapak Tomi Wodanak (49) antusias kepada Personel Satgas Pamtas Kewilayahan Yonif 715/Motuliato Pos Muliambut karena berpartisipasi dan peduli kepada kesehatan masyarakat sekitar, disamping itu Bapak Tomi Wodanak mengucapkan terimakasih atas kedatangan personel satgas Pos

Muliambut karena telah memberikan yang terbaik kepada masyarakat setempat serta menjaga lingkungan Desa Muliambut menjadi semakin kondusif. (Satgas Yonif 715/Mtl)